

Betreff:

Verkehrskreisel Langeseegewann auf der L 3028 (FDP)

Antragstext:

Der neuen Verkehrskreisel Langeseegewann auf der L 3028 sollte nun in ansprechender Weise gestaltet werden, damit er als Ortsteingangs Entree eine entsprechende Wirkung hat. In Bezug auf den Antrag vom 3.5.2023 und nach Fertigstellung der Kreiselanlage richtet sich dieser Antrag nun an Hessen-Mobil als für diese Maßnahme zuständige Behörde. (Siehe Anlage)

Hessen-Mobil wird gebeten mit dem Ortsverband und dem Vereinsring Delkenheim zusammen einen Planungs- und Umsetzungsvorschlag zu erarbeiten.

Als Beispiel Fotos von einem ähnlichen Kreisel in Hochheim auf der L3028

Folgendes wäre noch zu klären.

1. Entwurf unter Einbeziehung der vorhandenen Begrüßungstafel des Vereinsringes.
2. Kostenübernahme durch Hessen-Mobil.
3. Dauerhafte Pflege dieser Anlage.

Begründung:

Der nun fertiggestellte Kreisel wäre der geeignete Ort um die Besucher, Neubürger und Durchreisende über die Aktivitäten der Delkenheimer Vereine zu informieren und durch eine gute Gestaltung ein positives Bild von Delkenheim zu vermitteln.

Wiesbaden, 08.05.2025



Antrag Nr. 25-O-10-0006
FDP

